

11
5

Von Freud bis Falco: Madame Tussauds kommt nach Wien

Madame Tussauds kommt nach Wien: Das legendäre Wachsfigurenkabinett werde im kommenden Jahr eine Zweigstelle auf dem Riesenradplatz im Prater eröffnen, berichtete der „Kurier“ am Mittwoch. Der britische Mutterkonzern Merlin Entertainments wolle insgesamt zehn Millionen Pfund (11,50 Millionen Euro) in das Projekt investieren und auf 4000 Quadratmetern Ausstellungsfläche 70 lebensechte Wachsfiguren zeigen. Madame Tussauds gibt es bereits in Amsterdam, Hongkong, Las Vegas, Shanghai, New York, Washington und Berlin.